



L'AVENIR DE LE THILLAY ENTRE VOS MAINS

Mesdames, Messieurs, chers Concitoyens,

Alors que l'été touche à sa fin, nous souhaitons partager notre satisfaction quant au succès des festivités qui ont animé notre commune. Cet été a été marqué par un esprit de joie et de convivialité, notamment grâce à l'été sportif faisant écho aux Jeux olympiques. Les compétitions, les ateliers handisport, et les démonstrations ont permis à tous de célébrer les valeurs de partage et de dépassement de soi. Quelle joie et quelle fierté dans les yeux de nos enfants lors de la remise des médailles.

Nous avons également réalisé des travaux importants aux abords et dans nos écoles pour offrir à nos enfants un cadre d'apprentissage de qualité et un environnement sécurisé. Nous tenons aussi à remercier les participants du chantier jeunes, qui ont repeint les vestiaires du stade municipal, démontrant leur engagement pour notre communauté.

Ces réussites sont le fruit d'un effort collectif. Nous remercions chaleureusement tous ceux qui ont contribué : nos services municipaux, nos associations et nos prestataires ainsi que vous chers Thillaysiens, pour votre participation et votre enthousiasme. Nous abordons la rentrée avec une énergie renouvelée et l'envie de continuer sur cette dynamique positive.

Excellente rentrée à tous !
Le groupe de la majorité.

ENSEMBLE, AIMONS LE THILLAY

Les Jeux Olympiques de Paris nous ont offert de magnifiques moments et ont donné au monde une belle image de notre pays. Nous pouvons tous être fiers de cette réussite. Toutefois, après la magie de cet été olympique, le quotidien reprend ses droits.

Les incertitudes politiques ne sont pas dissipées pour autant. Tout au plus ont-elles marqué une pause. La rentrée scolaire, la reprise du travail, les difficultés liées au pouvoir d'achat, restent autant de sujets préoccupants.

La rentrée municipale est marquée par la traditionnelle brocante organisée cette année avec trois semaines d'avance, le 7 septembre, le même jour que celle de Vaudherland ! Bizarre, car cette décision unilatérale de la majorité municipale de Le Thillay est une maladresse incompréhensible.

La desserte de notre commune par la ligne de bus n°32 a été supprimée, limitant les moyens des Thillaysiens pour rejoindre la gare de Goussainville. La Communauté d'Agglomération prévoit une nouvelle ligne de bus entre la gare de Goussainville et l'aéroport, passant par Le Thillay, la rue des Ecoles, la zone d'activité et Vaudherland. Cependant sa mise en service est ralentie par l'état de la rue des Ecoles.

Alors que le coût des carburants augmente pour les ménages, la mairie, qui prétend « Le Thillay, ville verte » ne peut se contredire, il faut être pro-actif et participer financièrement aux évolutions de l'offre de transports en commun !

Des travaux sur les réseaux d'assainissement perturbent une grande partie de la commune. Aucune communication sur la fin de ces travaux n'est faite aux riverains car la commune navigue à vue. « Les Thillaysiens n'ont qu'à être patients » nous dit-on en mairie !!

Nous reviendrons vers vous avec d'autres sujets dans les prochaines semaines. Bonne reprise.

Fabio LUNAZZI, Chantal TESSON, Gérard SAINTE BEUVE, Evelyne TOURBEZ, Sandrine THEMOT.

LE THILLAY C'EST VOUS !

Chers Thillaysiennes et Thillaysiens,

Les vacances se terminent hélas. Nous vous souhaitons une bonne reprise du travail et une bonne rentrée scolaire pour les enfants.

Nous sommes toujours là pour travailler au sein du Conseil municipal.

Bonne rentrée à vous tous !

L'équipe de LE THILLAY C'EST VOUS.